



Absentee Failure Notice إشعار بالرسوب في مقرر

Please attach copy of Absentee Warning Notice

الرجاء إرفاق نسخة من إنذار الطالب بالغياب

Date: التاريخ:

This is issued when a student has already received an Absentee Warning Notice and subsequently missed more than 20% of a course with less than 75 hours, 15% in courses with 75-150 hours or 10% in courses with more than 150 total contact hours.

يصدر هذا الإشعار بعدما يكون الطالب قد استلم إشعار الإنذار بالغياب، ومن ثم تغيب فيما مجموعه أكثر من ٢٠% من المقررات التي مجموع ساعاتها التدريسية أقل من ٧٥ ساعة، أو عن ١٥% من المقررات التي مجموع ساعاتها ٧٥ - ١٥٠ ساعة، أو عن ١٠% من المقررات التي مجموع ساعاتها أكثر من ١٥٠ ساعة.

COURSE	المقرر
Title:	اسمه: Code and No..... رقمه ورقمه:
Contact Hours Absent	عدد ساعات الغياب: كلية: College:.....
Total Semester Contact Hours:	مجموع الساعات التدريسية للمقرر:

STUDENT	الطالب
ID No.:	الاسم: Name:
Major (if known)	التخصص (إن وجد) كلية: College:.....

COLLEGE/ CENTER AUTHORIZATION Fill according: Name, Signature, Date

تحويل الكلية/ المركز الرجاء كتابة: الاسم/ التوقيع / التاريخ

Course HOD /...../...../..... رئيس قسم المقرر

Instructor/...../..... المحاضر

Course Assistant Dean/ Deputy Director...../...../.....

مساعد عميد/ نائب مدير (الكلية/ المركز الطارح للمقرر)

In accordance with University regulations on attendance, this is formal notice that we have withdrawn you from the course and given you a (FW) grade. The grade is equivalent to an 'F' grade and will be included in the calculation towards your GPA.

طبقاً لقواعد الحضور والغياب في النظام الأكاديمي، فإن هذا إخطار بأننا قد قمنا بسحب قيدك من المقرر، ووضعنا لك فيه تقدير (هـ- س). يعتبر هذا التقدير معادلاً للتقدير "هـ" وسوف يدخل في حساب معدل تقديراتك التراكمي

It is regrettable that failure to follow the attendance regulations has resulted in this action. Please consult your advisor to review your academic future.

مع بالغ الأسف فلقد صدر هذا القرار نتيجة لعدم تقيّدك بقواعد الحضور والغياب المنصوص عليها في النظام الأكاديمي. الرجاء استشارة مشرفك الأكاديمي حول مستقبلك الدراسي.

Stamp

University Authorization

اعتماد الجامعة

الختم

Cc: Original - Student
Pink - Course Assistant Dean/ Deputy Director

Green - Student file
Yellow - Advisor

الخضراء - الطالب
الصفراء - المشرف

النسخة: الأصلية - ملف الطالب
الوردية - مساعد عميد/ نائب مدير (كلية أو مركز المقرر)